
L’accord dans le groupe nominal  

// 

Le groupe nominal (GN) se compose d’un nom 

principal et d’un déterminant du même genre et du 

même nombre. 

Le GN peut être enrichi d’un ou plusieurs adjectifs 

qualificatifs qui s’accordent en genre et en nombre. 

 

Ex: Une jolie robe, des jolies robes, un gentil 

garçon, une gentille fille, des gentilles filles, des 

gentils garçons. 

 

Le genre: féminin ou masculin 

Le nombre: singulier ou pluriel 

 

 

Le GN peut contenir des mots qui ne s’accordent 

pas. Un complément du nom ne s’accorde pas (des 

plats en or), de même qu’un adverbe. 
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